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Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.:

Es wurde darüber informiert, dass zum 08.04.2022 insgesamt 20 Förderanträge für den Klimafonds 
vorlagen. Das Budget (50.000 €) des Klimafonds ist damit für 2022 fast ausgeschöpft; per 08.04. 
stehen lediglich noch 6.000 € zur Verfügung. 
 
Hiermit frage ich den Oberbürgermeister:
 
Welche sozialen Aspekte wurden bei der Vergabe der Mittel des Klimafonds berücksichtigt 
(Einkommen, Sozialraum, Familiengröße)?

     gez. Dr. Anja Günther
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